

Le Belsimilien

Juillet 2019



Village natal de
Barthélémy de Laffemas

Vie municipale

Informations

Répertoire électoral unique

Conformément à la réforme votée en 2016, un répertoire électoral unique (REU) sera institué en 2019. Ce répertoire électoral unique géré par l'Insee permettra une plus grande souplesse dans l'actualisation des listes électorales. A compter de 2020, les électeurs pourront en effet s'inscrire sur une liste électorale jusqu'à six semaines avant la date d'un scrutin.

Si l'état civil figurant sur votre carte d'électeur comporte des erreurs, un service est mis à disposition sur le portail service-public.fr ou formulez votre demande auprès de l'Insee Pays de la Loire.

Les personnes de Beausemblant qui déménagent intra-muros doivent signaler leur changement d'adresse auprès de la mairie.

Travaux

Chemin de Boresse

La liaison piétonnière entre le centre bourg et le hameau de Boresse est réalisée. L'objectif de ce chemin est de protéger les piétons de la circulation.

Conseil municipal du 20 mai

- Avis favorable du conseil municipal pour le projet « Les Cottages de Beausemblant »
- Au prochain mandat, pour se conformer à la loi, la commune n'aura plus qu'un représentant au lieu de deux au Conseil Communautaire

Groupe scolaire Arc-en-Ciel

- Mme Nora Andres quitte le groupe scolaire. Elle sera remplacée en Septembre par Mme Lise Cartier.
- Cette année, le thème de la fête de l'école était « Mouvement ».
- Tous les élèves de CM1 et CM2 ont réussi leur permis vélo
- Les CE2, CM1 et CM2 ont également passé, et réussi, le permis internet (sensibilisation sur les risques liés aux réseaux sociaux). Le tout encadré par le service de gendarmerie
- Une climatisation sera installée dans la cantine de l'école dans l'été
- Le Sou des Ecoles recherche en permanence des membres, notamment lors des manifestations.



A découvrir

- Vie municipale
- Bien Vivre à Beausemblant – Bilan
- Nos associations en action
- Ça s'est passé à Beausemblant!
- Agenda

Vie municipale (suite)

Informations

Interventions spécifiques du SIRCTOM

Les agents du SIRCTOM sont régulièrement contactés par des usagers ayant malencontreusement fait tomber divers objets dans les conteneurs. Ces interventions sont parfois injustifiées et coûteuses pour le SIRCTOM. Jusqu'alors effectuée gratuitement, le conseil syndical a délibéré pour fixer forfaitairement à 300€ l'intervention. Souhaitant ainsi éviter les abus.

Fibre

La fibre arrive à Beausemblant courant Septembre. Vous pouvez vérifier votre éligibilité sur le site internet: www.ardechedromenumerique.fr, rubrique « à quand la fibre chez moi? ».

Ambroisie

Une nouvelle réglementation sur l'ambroisie s'applique dans le département; celle-ci est basée sur un diagnostic de l'état de colonisation des trois ambrosies dans le département de la Drôme (l'ambroisie à feuille d'armoise, l'ambroisie trifide et l'ambroisie à épis lisses). Il rassemble les actions à mettre en œuvre dans le département pour lutter contre ces espèces: mettre en place un dispositif de coordination, poursuivre l'amélioration des connaissances sur les ambrosies et assurer la mise en place et suivi d'une lutte préventive et curative. Il ne concerne pas, toutefois, les actions relatives aux soins ni celles exercées au niveau régional.

Nos associations en action

Ardéchoise

Pour la onzième année consécutive, les cyclistes ont pu s'arrêter à Beausemblant où un accueil chaleureux les attendait. Les bénévoles ont une nouvelle fois démontré qu'ils avaient des ressources pour valoriser notre village. Un grand merci à eux, ainsi qu'à toutes les personnes qui nous aident pour cette manifestation (décoration des commerces, don de fruits, de matériel, etc.).



ESND – Equipe féminine

Les séniors féminines évolueront en ligue régionale R2 la saison prochaine.

Après un parcours en excellence sans concéder le moindre but, les filles accédaient aux interdistricts. Elles remportent un match sur les deux, ce qui ne permet pas d'atteindre le niveau supérieur. Les filles s'attendaient donc à rejouer en excellence pour la saison 2019/2020 mais elles ont été repêchées suite à un désistement d'une équipe adverse. Donc en septembre 2019, les filles évolueront bien en Régional (R2F); elles rencontreront le GF38, l'Olympique Valence, les Clubs lyonnais...

Un effectif joueuses de qualité mais juste en quantité à ce niveau de compétition, il sera donc impératif de recruter pendant la trêve. Rejoignez-les très vite pour cette nouvelle saison excitante !



Bibliothèque

La bibliothèque sera fermée les mardi 6, 13 et 20 août. Réouverture le mardi 27 août.

Tennis Club Beausemblant

Fin de saison pour le Tennis Club après 2 semaines de stages qui ont réuni une quinzaine d'enfants par semaine. Des animations multi-activités étaient délivrées par Clément Perdreau (tennis, ping-pong, pétanque, foot salle), mais aussi 2 après midi passées au karting de Félines-St Cyr et à Andancette. Un beau succès malgré la chaleur, et un grand contentement de la part des enfants et des parents.

La reprise de l'enseignement aura lieu à partir du 9 septembre. Le club tiendra des permanences pour les ré-inscriptions et nouvelles licences à partir du 19 Aout: les lundi, mercredi et vendredi de 17h à 20h et le samedi matin de 9h à 12h pour les semaines 34-35. Renseignements auprès de Clément Perdreau 06.82.76.09.32 ou au Club 04.75.03.10.01.

Le concours de pétanque du TCB aura lieu le samedi 14 Septembre à la plateforme des Bruyeres (ouvert à tous).